



miércoles 24 de julio de 2024

La Laguna impulsa la labor social de Aldeas Infantiles con más de 150.000 euros

El Ayuntamiento financia trabajos de la entidad relacionados con la atención psicoeducativa, el fomento de la participación de la infancia y la adolescencia y la gestión del Centro de Día del municipio



La Concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento de La Laguna financiará con más de 150.000 euros diferentes acciones impulsadas por la organización Aldeas Infantiles SOS dentro del municipio. Ambas entidades han formalizado esta colaboración recientemente a través de diferentes convenios.

En la firma de estos acuerdos participó el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el director territorial de Aldeas Infantiles en Canarias, Francisco Javier Perdomo Torres. También asistió la concejala lagunera responsable de este Departamento, María Cruz.

El primer edil del municipio avaló el trabajo que viene desarrollando desde hace varios años esta entidad con

la población de La Laguna, "especialmente con las más jóvenes con algún tipo de vulnerabilidad social que precisan de este tipo de asistencias". Además, subrayó el empeño de ambas organizaciones por incrementar de manera notable la participación activa de este sector de la población "que tanto tiene que decir en el futuro de nuestro territorio y en las políticas que diseñamos desde esta administración".

Por su parte, María Cruz, explicó que, entre otros acuerdos incluidos en estos convenios, se encuentra la gestión del Centro de Día de La Laguna. Se trata de un programa comunitario enmarcado dentro del ámbito de la prevención y el fortalecimiento familiar, el cual ofrece apoyo a personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad. Entre otros aspectos, la propuesta pretende evitar que los niños y niñas pierdan el cuidado de sus referentes paternales.

Asimismo, la concejala remarcó que "otra de las metas que perseguimos con estas colaboraciones es concienciar sobre la importancia del cumplimiento de los Derechos de la Infancia, a través de diferentes actividades educativas intergeneracionales que favorezcan el conocimiento mutuo y promuevan la perspectiva de género".

Aldeas Infantiles SOS es una organización sin ánimo de lucro internacional cuyo objetivo es ofrecer a los niños y niñas una familia, un hogar estable y una formación sólida para alcanzar una vida autónoma. El propósito principal de esta entidad es integrar social y familiarmente a los menores que lo necesiten, impulsando su emancipación en igualdad de derechos y obligaciones que el resto de los jóvenes, para que se sientan parte activa de la sociedad en su conjunto.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100